
Der Hafen
Beitrag von „Lord Reis“ vom 14. April 2020, 22:32

Und das sollte zuvörderst der Auftrag der Kunst sein, finde ich. Schließlich ist sie es, die
Missstände offen anspricht, die kreative Vorschläge macht, die Emotionen zulässt und
artikuliert... In meinen Augen ist der perfekte Staat derjenige, der es schafft, diese
Möglichkeiten für Künstler zu eröffnen.
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Er wartet noch darauf, dass der Satz beendet wird

Das ist doch immerhin mal ein
Ziel. Also haben Sie grundsätzlich vor, Underbergen gegenüber der Welt zu öffnen,

innen zu festigen und zu erstarken, wenn ich Sie richtig verstehe.

Wie möchten Sie diese Vorstellungen denn angehen, wenn ich fragen darf?
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